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魯體育產業十年後超6千億

山東省體育產業發展服務中心主任劉益民表示，從
目前全國的體育產業發展情況和未來發展趨勢來

看，「互聯網+體育」的發展模式將起到越來越重要
的作用，也是體育產業轉型升級的重要發展方式。

「互聯網+體育」成新趨勢
為此，山東省在《實施意見》中特別提出要規劃建設
體育產業資源交易平台、科學健身指導服務平台、「線
上線下」體育消費平台3個網絡服務平台，充分發揮市
場在資源配置中的決定性作用，讓市場評估資源的價
值，吸引更多社會力量參與，促進體育產業發展。

引進投資 推動產業升級
王毅進一步表示，山東省在支持擴大對外開放，鼓

勵境外資本投資體育產業，引進一批國際知名體育企
業和體育品牌的同時拓寬體育招商渠道。同時設立體
育產業發展省級股權投資引導基金，重點投向體育企
業創新和小微企業、體育服務業發展等領域，促進創
業創新和產業結構優化升級。

香港文匯報訊（記者 何冉、實習記者 劉

瑞華 山東報道）記者從此間舉行的新聞發佈

會獲悉，山東省日前出台《關於加快體育產

業促進體育消費的若干意見》，計劃到2025

年，該省的體育產業總規模超過6,000億元

(人民幣，下同)，基本建立起佈局合理、優

勢突出的體育產業體系。據山東省體育局副

局長王毅介紹，山東鼓勵境外資本投資體育

產業，將進一步拓寬體育招商渠道。

香港文匯網訊（記者 李昌鴻 北京報
道）為了瞄準國慶節商機，內地多家彩
電巨頭紛紛推出新品。創維數碼日前在
北京舉行新產品新聞發佈會，吸引了內
地和香港上百家媒體，創維宣佈率先在
全球推出超高清4K OLED彩電，並融
合杜比音響（Dolby Vision）技術。據
創維彩電事業部總裁劉棠枝透露，該款
彩電系列上月底上市銷售，預計年底前
將銷售5萬台。

明年爭取銷售逾百萬台
創維攜手娛樂技術提供商杜比實驗

室 ， 在 北 京 發 佈 了 帶 有 Dolby
VisionTM技術的系列產品，其中包含
4K OLED有機電視和LED電視，其顯
示技術實現持續創新，並大幅度提升了
消費者視覺體驗。創維推出的全系列4K
OLED有機電視，包含S9系列、S9300
系列和S9000系列。劉棠枝接受本報記者
採訪時透露，其55寸和65寸 4K OLED
彩電售價分別在2萬和3萬元人民幣以
內，在8月底開始在網上和實體店接受預
訂和批量發售，預計目前至年底將銷售5
萬台。創維將重點促進55寸以上大尺寸
彩電銷售，以提高毛利率。他預計明年
該款彩電將爭取銷售逾百萬台。
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香港文匯報訊（記者王宇軒青島
報道）近日，海信集團副總裁劉洪
新在海信新品發佈會上表示，過去
的10年家電行業高速增長，但近兩
年隨着國家宏觀調控政策的結束，

家電行業的發展態勢將和中國經濟
發展一樣，進入新常態，高速增長
將一去難返。

線上線下市場加速融合
劉洪新表示，電視、手機、空

調、冰洗等多類家電產品在近兩年
的時間內都出現了不同的增長與變
化。特別是智能電視、4K、大平板
已成為行業的發展主流。另外，家
電行業的線上和線下市場融合速度
正在明顯加快。很多家電經銷商選
擇建設線上商城或者在平台電商上
開店，很多生產企業也在加大力度
發展自己的線上商城和專賣店，目
的是加速推進線上和線下市場的融
合，線上和線下的融合成為必然。
線上購物以其便捷性和低成本顯示

出旺盛的生命力，但線下渠道的體
驗和物流與服務的優勢是線上渠道
無法取代的，只有二者深度融合，
才能更好地滿足用戶需求，因此，
未來的商業和工業企業都必將通過
線上和線下融合快速發展。

海信電視市佔率續稱冠
另據劉洪新透露，過去三年，海

信集團銷售收入增幅近40%。海信
電視在去年已經躋身全球前四；海
信智能交通和光接入模塊產品位居
國內和全球第一。上半年，海信電
視銷售額市場佔有率達到16.26%，
繼續保持了第一；海信和容聲冰箱
市場佔有率達到 14.16%，保持第
二；海信和科龍空調佔有率為
7.72%，保持第四。

香港文匯報訊（通訊員劉昌勇山東報道）日前，
威海南海新區藍色創業谷內一韓國綠色建材項目負
責人李在萬，正忙着辦理生產設備和原材料的通關
手續，生產設備和原材料到位後，項目很快便可投
入生產。據悉，已有12個韓國高新技術項目入駐威
海南海新區藍色創業谷，其中有4家有望年內投入
運營。
為搶抓中韓自貿重大機遇，威海南海新區在藍色

創業谷內專門設立了一處2萬平方米的韓國高新技術
產業園區，承接韓國高端技術、高端產業轉移孵化。
目前已與韓中文化協會、韓國京畿道高新企業協會、
韓國忠清北道中小企業廳、韓國板橋科技谷等建立戰
略合作關係，借助他們的力量加大引進優質韓國科技
項目力度。如今已有韓國清潭生物科技、日光醫療科
技等12個韓國科技型項目落戶威海藍色創業谷，以
健康診斷和醫療觀光為主的生物科技項目、再生洗髮
水項目等4個項目有望年內投入運營。

■山東省體育局副局長王毅。 本報山東傳真

香港文匯報訊（記者 李昌鴻 深圳報
道）招商局前海自貿商城正引起各界的關
注，近日，廣東自貿區深圳前海蛇口片區管
委會副主任何子軍透露，前海招商局自貿商
城將於「十．一」開業。他稱，前海現在不
僅可以買到價格便宜的進口汽車，而且還可
以買到質優價廉的進口商品。現在前海已經
有4家進口商品零售店，有的是跨境電商模
式，有的是保稅展示交易模式、有的是O2O
模式，總體上都可以滿足大家買進口奶粉、
買一些快消品、化妝品的要求。

招商局自貿商城面積1萬平米
他透露，前海即將成立兩大自貿商城。
一家是將於「十．一」前開業的招商局自
貿商城，面積將達到1萬平方米，五層樓，
每層2,000平方米，按照國家館的形式進行
分類。「比如德國館可以買德國商品，韓
國館買韓國商品。」另外一家是周大福的
港貨中心，面積達到2萬平方米，市民不僅
可以買到進口商品，而且還可以享受港式
服務和管理。
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內地家電行業難現高速增長 12個韓國高新項目
落戶威海南海新區

香港文匯報訊 (記者鍾俊峰廣州報道）由廣州巿和
中國對外貿易中心主辦的第23屆廣州博覽會，日前在
廣交會展館A、B區舉行。有東南亞及港澳台名優產品
約50多個展位，6家香港企業及20多家台灣企業組團參
展。
名特優新農產品及海鮮水產品冷鏈供應成為本屆廣

博會的港台企業主打熱點。據了解，港澳台地區的海
鮮供應商將與海外30多個國家及內地的同行一起展出
各種水產品、養殖技術、加工設備及冷鏈物流。
主辦方負責人表示，此次廣博會展覽面積約12萬平

方米，展位達6,000個，充分對接了「一帶一路」及
「互聯網+」等主題。

港台企業組團參展廣州博覽
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■劉洪新稱，海信電視在去年已經
躋身全球前四位。 王宇軒攝


